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＝本日の例会行事＝ 

2021 年 2 月 4 日（木） 第２９１５回例会［オンライン］ 天候：晴れ 司会：加瀬義明副幹事 No. 22 

◎諸事御祝 
１月度   
☆誕生祝 亀井信幸君・澤邑重夫君・小八木隆男君・永田

輝樹君  
☆結婚記念祝 山口利通君・大箭剛久君・橋本正一君  
２月度   
☆誕生祝 杉本行廣君・田中賢三君・加瀬義明君    
☆結婚記念祝 田中賢三君・和田幸男君・徳舛幸丈君 
◎幹事報告 
◇国際ロータリー日本事務局より    

＊２月度ロータリーレートの通知  １＄＝ １０４円    

＊今年の国際大会（台湾）をバーチャル行事として開催す

ることとなりました。（詳細は近日中に通知します。） 

＊ＲＩ理事会より、本年度の残りの期間バーチャル（オン

ライン）で会合を開くようにとの勧告 

＊ロータリー日本事務局は、緊急事態宣言の状況を鑑みて 

在宅勤務を２月末まで延長します。 

◇ガバナー事務所より   

＊対面会議会合自粛のお願い・・・対面会合自粛期間 ３

/７（日）まで  

＊インドからの緊急国際支援要請（ＧＧ２１２０１１５）

に対するご報告  総金額・・・＄１６４０７.２５（Ｒレ

ート＝１０４円） 
＊クラブ運営に欠かせないツールＭｙ ＲＯＴＡＲＹのア

カウント登録手続き推奨の依頼  
（ダウンロード手順の詳細は添付資料を参照してくださ

い。） 
◇ガバナー補佐より  ２月の会長・幹事会のご案内  

◉２/１２（金） １８：３０より ◉寒川神社参集殿 
◇ロータリーの友委員会より  ＊ロータリーの友 ２月

号 
＊新型コロナウィルス感染症に関する友事務所対応の件 
 ◉『ロータリーの友』配布に関して・・・極力 第１例会

日にクラブへお届けできるように制作します。 
 

 ◉友事務所運営について・・・事務所職員は時差出勤と在宅勤

務併用で業務にあたります。 
 ◉問合せ等について・・・①編集部：hensyu@rotary-no-tomo.jp  

②管理部：keiri@rotary-no-tomo.jp 
◇台北西北區扶輪社より  ①マスク（５００枚） ②６０周年

記念冊子 ③会員名簿 ④６０周年記念式典記録ＵＳＢ 
◇熊平雅人様より 抜萃のつづり その八十   ◇玉蘭荘よ

り 玉蘭荘だより １６９号    
◇タウンニュース  ◇ＡＭＤＡジャーナル ２０２１年冬号 

2021 年 2 月 4 日は茅

ヶ崎ロータリークラブ史

上に大きな一歩を標す記

念すべき初のオンライン

例会（ZOOM 使用）とな

りました。写真はその点

鐘を行う大箭会長。 

卓話「半期報告」大箭剛久会長 

 まずはこの上半期を時系列に従って振り返ってみたいと思

います。 
 7 月 6 日、前年度の地区補助金を使ったコロナ対策の奉仕プ

ロジェクトとして、小学校・幼稚園向けの次亜塩素酸タブレッ

トを茅ケ崎市に寄贈いたしました。岩澤奉仕プロジェクト委員

長、杉田幹事と私の 3 名で市役所に訪問し、直接佐藤市長にお

渡ししてまいりました。溶液にすれば 1800 リットル分に相当

します。次亜塩素酸水は 3 ヶ月程度しか保たないため、保存方

法が課題でしたが、今回寄贈したものは錠剤の形で長期間保管

でき、また、この時期は一度目の緊急事態宣言解除後でしたが、

この後 8月頃からいわゆる第二波の到来で再び感染者の増加が

見られ始めたこともあり、大変喜んでいただけました。なお、

この模様は JCOM さん、タウンニュースさんでも取り上げて

いただきました。 



日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

２／４ ２９１５ ４０ ２８ ２７ １ ０ １００％  

１２／１０ ２９１３ ４０ ２８ ２７ １ ０ １００％ １００％ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告 大竹孝一会員 ※例会出席率は特例で「出席者＝計算会員数」にて計算されています 

職場・自宅・移動中の車など思い思いの場所から 27 名が参加 

 7 月 30 日に直前会長幹事慰労会を行いました。特に澤邑直

前会長は二度目のお勤めで、後半はコロナに翻弄され、ご苦労

されたと思います。まあ、私も他人ごとではないのですが。 
 8 月 6 日に創立記念例会が行われました。今年は 60 周年と

いうこともあり、この時の卓話は 50 周年の時の会長を務めら

れた河本さんに当時を振り返っていただきました。 
 8 月 27 日にガバナー補佐訪問、9 月 10 日にガバナー公式訪

問がありました。今年はコロナの影響でオンラインによる公式

訪問を実施したクラブも数件あったようです。クラブ協議会で

は久保田ガバナーのご希望で皆様の席を回りながら質疑応答

をされ、交流を図られていました。 
 当初 9 月 12 日に 60 周年記念事業として第一回宝塚茅ケ崎

公演、姉妹クラブである台北西北クラブチャーターナイトが 9
月 17 日に予定されておりましたが、コロナの影響で宝塚公演

は中止、台北西北の式典は 1 月 16 日に延期され、最終的には

姉妹クラブの参加はオンラインで、ということになりました。 
 10 月の地区大会も、コロナの影響により、通常 2 日間にわ

たって開催されるプログラムを半日に、大幅に縮小して実施さ

れました。クラブからの参加者も会長・幹事・会長エレクトの

3 名に限定されました。久保田ガバナーが大会の最後に語って

いた「こんな地区大会は最初で最後であって欲しい」という言

葉に、ガバナーの無念の想いが凝縮されているように感じまし

た。そんな中ではありましたが、例年ですとプログラムの都合

上、単にメンバーの紹介だけで終わっているインターアクト・

ローターアクトの活動内容を紹介するビデオの上映があり、個

人的には彼らの日頃の活動の様子を垣間見れたことは非常に

良かったなと感じました。 
 10 月 27 日、茅ケ崎商工会議所主催の優良産業人表彰に協

賛し、私が当日の式典に出席しました。今年の受賞者 35 名を

前にして、祝辞の中で職業奉仕について語ってまいりました。 
 11 月 25 日に職業奉仕委員会と親睦委員会による炉辺会合

が快飛（ラスカ店）にて行われました。職業奉仕について、皆

さんからの活発なご意見が出されました。当日の様子は、木村

邦佑会員の卓話の際にお話いただけると思います。 
 12 月 3 日に定例総会が開催され、定款細則の見直しと次年

度理事について審議、承認をいただきました。 

 12 月 10 日に継続事業となっております茅ヶ崎駅南口駅前

の植栽事業を実施しました。当日の様子を JCOM さんとタウ

ンニュースさんで取り上げていただきました。当時の JCOM
さんのニュースの映像を野中会員より提供いただいておりま

すので、ご覧下さい。 
 12 月 17 日、クリスマス家族会を開催いたしました。時期的

にいろいろなご意見も出る中でしたが、親睦委員会の皆さんに

感染症対策も実施してもらい、50 名のご参加を得て開催の運

びとなりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございま

した。 
 この他、地区からの要請に基づき、九州豪雨災害への義捐金、

インド・ニューデリー南西ＲＣへの救急車購入のための支援金

を拠出いたしました。 
 次に、会長方針として掲げさせていただいた各項目の進捗を

見てみたいと思います。 
①60 周年関連 

60 周年の各事業につきましては、直近の進捗状況について理

事会報告でも述べさせていただきましたが、前半はコロナの影

響により大幅に狂いを生じたことは否めません。何とか今後で

きる限りの努力をしていきたいと思っております。 
②未来を見据え、特に会員歴の短い会員への積極的働きかけ 

まだまだ十分とは言えませんが、できるところから少しずつ進

めて行くように心がけております。 
③インターネット社会への対応 

週報のメール配信化、ホームページの刷新、そして今回のウェ

ブ例会の開催と進めてまいりました。ホームページにしても、

ウェブ例会にしても、いろいろな使い方ができます。皆さんが

楽しみながら慣れていただけるように、工夫して行きたいと思

っておりますので、どうかご協力をお願いいたします。 
④ロータリー賞受賞のための目標達成 

地区大会・地区研修については地区との話し合いの結果、目を

つぶってもらうことになりましたが、他の項目でも、例えば奉

仕活動への参加・奉仕プロジェクト数などは黄信号が灯ってお

り、正直なところ達成がかなり危ぶまれております。後半にど

こまでできるか、コロナとにらめっこが続きますが、引き続き

ご協力をお願いしたいと思います。 
 以上、駆け足で上半期を振り返ってみました。 
 昨期より続くコロナの影響下、各委員会も思うように開催で

きなかったことと思います。そんな中でも、例会に先駆けてオ

ンラインで複数回開催された研修委員会や、各種企画を練って

いただいた親睦委員会他、ご協力いただいた皆様にはこの場を

お借りして御礼申し上げます。60 周年の記念の年度として、

後半も引き続き皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 
ご清聴、ありがとうございました。 
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